



Nächsten Samstag: Kreiswasserwacht Rosenheim im Prienavera

Beitrag

Aufgrund eines Wettbewerbs der Kreiswasserwacht Rosenheim ist das große Schwimmbecken im Prienavera Erlebnisbad am Samstag, 16. Februar von 9 bis 14 Uhr gesperrt. Ca. 200 Kinder und Jugendliche im Alter von 8 bis 16 Jahre der verschiedenen Ortsgruppen aus dem Landkreis Rosenheim kommen zusammen, um sich in verschiedenen Wettbewerben zu messen. Dazu gehören zum Beispiel: unterschiedliche Schwimmstile anzuwenden, Tauchen oder auch das Retten von Personen. Nach dem Schwimmen erwartet die Kinder und Jugendlichen noch ein Wissenstest, welcher in der Franziska-Hager-Schule durchgeführt wird. Hier werden Theoriewissen wie „Gefahren an und in Binnengewässern“ oder „Knotenkunde“ abgefragt. Auch werden von Laiendarstellern verunfallte Personen dargestellt, welche die Kinder und Jugendlichen mit ihren „Erste Hilfe Kenntnissen“ Erstversorgen müssen. Nach einer gemeinsamen Übernachtung in der Turnhalle der Franziska Hager Schule erwarten dann die Kinder und Jugendlichen am Sonntag noch einige Geschicklichkeitsspiele. Eine Siegerehrung der besten Gruppen rundet den Sonntag dann gegen 13.00 Uhr ab.

Für die Kinder und Jugendlichen ist dieser Wettbewerb der Einzige im Jahr, bei welchen diese sich mit Gleichaltrigen messen können.

Alle anderen Bereiche im Hallenbad sowie die Sauna können am Samstag regulär genutzt werden. Das Prienavera-Team bittet um das Verständnis der Badbesucher.

Informationen erhält man im Prienavera Erlebnisbad unter Telefon +49 8051 609570 oder www.prienavera.de.

Bericht: Prien Marketing GmbH – **Foto:** Chiemsee Marina GmbH

BIKE SALE



bikePARK
SAMERBERG



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Prien am Chiemsee
2. Prienavera
3. Rosenheim
4. Wasserwacht